

Mitos de los Naporuna

Fui invitado a ilustrar el libro de José Miguel Goldaraz (“Mitos de los Naporuna”). Ilustrar mitos significó para mí un viaje hacia lo desconocido, hacia las profundidades del bosque húmedo, un viaje hacia los tiempos primordiales, hacia los orígenes de la creación de un pueblo, el de los indios Naporuna que en la actualidad viven a lo largo del río Napo en la Amazonia.

En varias ocasiones tuve la oportunidad de conocer a los Naporuna y sentir la espesura de la selva. Y a través de la lectura de sus mitos (*Lucero y Kuyller, Los primeros hombres de la selva, Yaya hace los primeros hombres, El apustulu árbol de los peces, El juicio del fuego, El juicio del agua, El juicio de la oscuridad, El runa puma*), los dibujos tomaron forma y se expresaron de manera libre y espontánea.

Marcelo Aguirre















